

Motion de Mme Sandrine Salerno, MM. Gérard Deshusses, Roman Juon, Daniel Sormanni, René Grand, Olivier Coste, Sami Kanaan, Roger Deneys, Jean-Louis Fazio, Mmes Nicole Bobillier, Diana de la Rosa et Virginie Keller Lopez: «... 4, 5, 6, nous collerons nos affiches!»

(renvoyée à la commission des travaux par le
Conseil municipal lors de la séance du 15 mai 2001)

PROJET DE MOTION

Genève foisonne d'associations à but non lucratif et d'utilité publique, qui participent de par leur action au développement de la ville. Le Conseil administratif subventionne, par ailleurs, nombre d'entre elles.

Considérant:

- le quota annuel de surfaces d'affichage dont dispose la Ville;
- l'importance pour les milieux associatifs de faire connaître de manière large les activités qu'ils développent ainsi que les objectifs qu'ils poursuivent;
- l'intérêt évident qu'il y aurait à être informé sur les différentes structures associatives,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de mettre, gracieusement et par tournus, à la disposition des associations qui le demandent des espaces d'affichage, afin qu'elles puissent se présenter ou développer des campagnes d'information;
- d'accroître, au besoin, la surface dévolue à la Ville, et ce dans l'ensemble de la commune, de façon à répondre aux demandes des différentes associations.